

Jueves, 29 de abril de 1999

Última actualización: 21.40

---

Las 10  
mejor  
valoradas

---

## Ocho menores detenidos por la muerte de un indigente en Getxo

EFE

**GETXO (VIZCAYA).**- Ya son ocho los detenidos por su presunta relación con la paliza recibida el pasado sábado en Getxo (Vizcaya) por el mendigo Alejo Aznar, que murió poco después en el hospital, cuatro de ellos tienen 17 años y el resto 16.

Según fuentes policiales, "los jóvenes detenidos no son, para nada, delincuentes habituales, pero han cometido una travesura grave, que puede tener consecuencias muy serias, porque penalmente algunos tienen responsabilidad como si de adultos se tratara". Las mismas fuentes han apuntado que "quizá si la paliza que le dieron a Alejo se la llegan a dar a otra persona, ésta no habría fallecido, pero este joven se encontraba muy enfermo por la mala vida que había llevado durante los últimos años".

Durante las pasadas Navidades Alejo se paseó entre los niños y gente del Parque Navideño de Getxo, ensangrentado, con la cara amarilla, con un estado deplorable que impresionaba a los viandantes, y que tras la negativa de éste a acompañar a los agentes de policía que se lo solicitaron, se decidió poner en comunicación del juez la situación de esta persona, ya que "con una orden judicial la cosa hubiera sido distinta y entonces sí que se hubiera podido obligar a Alejo a ser internado en algún centro".

Parte de los detenidos "pueden ser juzgados por un caso de homicidio y por un caso semejante fueron condenados en Bilbao una cuadrilla de menores a 44 años de cárcel en total". Los arrestados acuden en su mayoría al instituto de Artaza y "viven como la mayoría de los chicos de su edad. Durante el fin de semana quizá se dediquen a beber alguna "litrona", aunque sean menores de edad, pero esta es una realidad que difícilmente se puede controlar".

Lo que está claro es que "cuando pegaron a Alejo no pensaron para nada en las consecuencias, por la edad que

tienen" y sus padres "están como si se les hubiera caído el mundo encima", han recordado las citadas fuentes de la investigación.

Alejo Aznar, un joven de 33 años relacionado con el mundo de la droga, se encontraba en la noche del pasado sábado durmiendo bajo los soportales de la parroquia de San José, en el barrio getxotarra de Romo, cuando fue atacado por un grupo de unos diez jóvenes, bien vestidos, que le propinaron numerosas patadas y puñetazos y que incluso le golpearon con una barra de hierro, según el relato de los testigos. Todavía con vida, y sin síntomas que hicieran presagiar su gravedad, fue conducido en una ambulancia al hospital de Cruces donde poco después falleció.

□

---